

El público premia a las compañías Magmanus, Z Teatro y Clownx Teatre

El Consistorio destaca sus aportaciones a la Feria teatral a través de distintos recursos

La Asociación Amigos del Teatro, integrada por más de 800 socios, difundió ayer las compañías que, a su juicio, han merecido ser destacadas en los distintos apartados para los que dedica unas menciones especiales: sala, calle e infantil.

En esta edición, "el personaje de un pequeño acróbata, nervioso a la vez que apasionado, y un malabarista gigante, un poco estúpido pero muy ligón", han convencido a la citada asociación que ha concedido una Mención al Mejor Espectáculo de Calle a la compañía sueca Magmanus.

Por otra parte, La comedia de los ores, de la compañía cacereña Z Teatro, se ha alzado con la Mención al Mejor Espectáculo de Sala. Denis Rafter dirige este montaje que escribió Shakespeare en 1593 llenándole de performers, malabarismos, golpes de efecto y número clownescos.

Por último, el público ha reconocido también a los catalanes Clownx Teatre con la Mención al Mejor Espectáculo Infantil por Leo León, montaje en donde un obrador, dos pasteleros, tres galletas, cuatro utensilios, cinco sentidos... se aferran al juego en un horno donde nada es lo que parece: cada uno imagina su personaje.

En otro orden, el Ayuntamiento de Caudad Rodrigo emitió ayer un comunicado "felicitando a Civitas Animación Teatral y la Junta de Castilla y León, así como a todos aquellos que han hecho posible esta nueva edición, por el éxito que ha alcanzado la Feria en su decimotercer año de vida.

Y, asimismo, el Consistorio re-

parate con medios económicos, materiales y humanos.

Destaca el Ayuntamiento que ha puesto "a disposición de la Feria un número de trabajadores municipales dedicados a distintas tareas: un trabajador encargado del Teatro Fernando Arrabal, 15 agentes de Policia Local que trabajaron 150 horas, 14 personas de obras y servicios que dedicaron aproximadamente 600 horas de trabajo en estos días, ocho limpiadores de locales y espectáculos que sumaron más de 100 horas en su labor, 10 operarios de limpieza viaria que dedicaron 250 horas al aseo de la ciudad dentro del recinto amurallado".